

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta **las siguientes preguntas** relativas al Corredor Navarro de Alta Velocidad Ferroviaria dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

En la tramitación de los proyectos del Corredor Navarro de Alta Velocidad Ferroviaria, la participación de la sociedad Navarra brilló por su ausencia. De hecho, en la actualidad aún se desconoce la mayor parte de los trazados propuestos y las características del proyecto. Una duda clave, y muy significativa, esta que se publicita que el futuro TAV podrá llevar mercancías y pasajeros, y sin embargo los proyectos realizados, al parecer, se proyectaron solo para pasajeros.

¿Piensa el Gobierno permitir que la ciudadanía Navarra participe en el diseño de la red ferroviaria que necesita?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 30 de enero de 2017



Eduardo Santos
Diputado



Ione Belarra
Diputada